



Communiquez

Invitez vos amis à en apprendre davantage sur les Nations Unies. L'année 1985, en plus de marquer le quarantième anniversaire de l'Organisation, a été désignée par l'ONU comme l'Année internationale de la jeunesse. Il est donc doublement naturel que les jeunes soient les premiers à explorer le rôle d'une organisation qui aura un impact vraisemblablement important sur le monde de demain. Pour faire participer les autres à cette célébration, vous pouvez organiser un spectacle vidéo à l'école, une journée modèle des Nations Unies, des séminaires ou créer une rubrique à l'intention des jeunes dans la presse locale. Toute une série d'activités vous sont proposées dans les trousseaux que vous pouvez obtenir gratuitement en nous adressant le bon de commande ci-joint.

